

EmTech Caribbean celebra cuarta edición en República Dominicana

por Vanessa Tejada — abril 12, 2024 en Actualidad, Ciencia y Tecnología, Tecnología 0



Rector José Rafael Abinader Corona, palabras de apertura EMtech

0
COMPARTIDOS VISTAS

[Comparte en Facebook](#)

[Comparte en Twitter](#)

[Comparte en Whatsapp](#)

Con una participación récord, el evento reúne a expertos internacionales para debatir sobre el futuro de la inteligencia artificial y la tecnología emergente.

SANTO DOMINGO — El escenario tecnológico de República Dominicana se iluminó este miércoles con la inauguración de la cuarta edición de EmTech Caribbean, la conferencia internacional sobre tecnologías emergentes. El rector de la Universidad Dominicana O&M, José Rafael Abinader Corona, fue el encargado de dar las palabras de apertura, subrayando la importancia de este evento como un punto de encuentro para expertos tecnológicos tanto locales como internacionales.



El evento, que se celebra anualmente, tiene como objetivo destacar los sectores estratégicos preparados para el crecimiento y la innovación dentro del país. Durante la conferencia, se plantean preguntas vitales como: ¿Cuáles son los principales motores del crecimiento

económico en la República Dominicana y cómo se están adaptando a las demandas tecnológicas del futuro?

La conferencia arrancó con una presentación de Melissa Muñoz Suro, Coordinadora del Gabinete de Innovación, Ogtic, quien puso sobre la mesa un dilema crucial: ¿debería República Dominicana posicionarse como usuaria o desarrolladora en la esfera de la inteligencia artificial? Muñoz Suro destacó la importancia de adoptar una hoja de ruta que permita al país aprovechar las oportunidades que presenta la revolución tecnológica, moviéndose hacia un modelo económico basado en el conocimiento

Fecha: 12-04-2024
Medio: Diariodigital.com.do - Republica Dominicana
Supl. : Diariodigital.com.do - Republica Dominicana
Tipo: Noticia general
Título: **EmTech Caribbean celebra cuarta edición en República Dominicana**

Pág. : 2
Cm2: 620,5
VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Las discusiones continuaron con temas como la inversión en las industrias del futuro, destacando la importancia de la inteligencia artificial y el lenguaje natural en sectores como la agricultura.

Fernando Fuentes Peñailillo, Investigador en la Universidad de Talca y Coordinador de la Iniciativa Internacional para la Digitalización en la Agricultura, explicó cómo estas tecnologías están revolucionando desde la optimización de cadenas de suministro hasta el desarrollo de técnicas de cultivo más sostenibles.

EmTech Caribbean no solo sirve como una plataforma para la discusión de las tecnologías que están moldeando el futuro, sino también como un catalizador para el lanzamiento de proyectos e innovaciones tecnológicas en la región. Con más de 225 participantes e invitados especiales, la conferencia ha demostrado ser un espacio crucial para actualizar y conectar con los líderes de los avances tecnológicos más significativos del momento.

El evento está auspiciado por la Universidad Dominicana O&M, en alianza con MIT Technology Review del Instituto Tecnológico de Massachusetts, subrayando el compromiso de posicionar a la República Dominicana y a la región como líderes en el desarrollo de proyectos tecnológicos.